

緊急事態宣言

三度目となる緊急事態宣言が示され、学校も感染予防の取組をこれまで以上に徹底することとなりました。学校が臨時休業となった1回目、分散登校で学びを継続した2回目、今回は、分散登校とオンライン学習等を活用した学習継続となり、登校しての活動を制限しなければなりません。4月スタートから通常の学校活動の再開に向けて取り組んできた中、本当につらいです。



しかし、感染スピードが予想を超え感染力が強いとされる変異株に対しては、**これまで以上に通勤・通学時や日々日常の生活において、人の流れを徹底して抑制しなければなりません。**そのため、本校では、**4月26日から5月11日までの期間を短縮授業とし、午後8時完全下校とします。**学校での生活にもようやく慣れ始めて、放課後の部活動も楽しみにしていた人も多かったと思います。私もとても残念ですが、今は耐えてくださいね。必ず、皆さんが思い切り校内で活動できる日々が再開されますので。そのためにも、一人一人の生活の心がけが大切です。

皆さんに緊急事態宣言下の行動についてお願いがあります。それは、自分自身の健康を守る（感染しない）ことと、周囲の人の健康を守る（感染を広げない）ことを意識して生活することです。例えば、3蜜の回避、不要不急の外出自粛、会食時は少人数で短時間、会話の際はマスクの着用、毎日の健康管理など、気を付けなければならないことはたくさんあります。しかし、**大事なことは、行動するときに「感染する危険がある」と意識すること、自分自身にその行動の必要性を自問することです。**そのアルバイトはどうしても必要ですか。その友達との約束は今でないといけませんか。私は毎朝5時に起きて犬の散歩と軽い運動をしています。「今必要か！」と自問し、「体を動かすこと、表に出ることは必要。でも、人が多くいない時間にしよう。」が答えです。さあ、皆さんはどうします？



感謝をすることを忘れない

学校は本当に素敵な場所ですね。校内を散歩していると常に「感謝」を感じます。例えば、

- 皆さんの授業は、先生方が一生懸命準備をしています。【感謝】
- 皆さんの成長を願い、厳しくも温かく寄り添ってくれる先生方。【感謝】
- 毎日気持ちよく登校できるように施設・設備を管理してくれている職員の皆さんがいます。【感謝】
- 授業ではともに学んでくれている仲間がいます。【感謝】
- 放課後の電気工事士の資格取得に向けた補講や部活動等では、「支えあい、競い合い、高めあい」を実現している先生と仲間がいる。【大感謝】
- 皆さんが毎日元気に登校できるよう支えてくれる保護者。【大大感謝】



などなど・・・皆さんの活動から目が離せません。皆さん一人一人が本校の生徒でいてくれること、これから皆さんがどんな学校生活をして、どんな荒川工業の未来をつくっていくのか、成長していくのか楽しみで仕方ないです。**皆さん一人一人に！大、大、大感謝！**

「未来を創る！彩る！荒川工業」